
Il 5 giugno 2021 è per il CRAL un giorno importante perché rappresenta la realizzazione di un obiettivo a cui 

lavoriamo da tempo. 

 

Non ci siamo fermati neppure durante la pandemia, facendo addirittura il grosso del lavoro. 

Durante l’assemblea dei soci del 2019, nella relazione, lanciai l’idea di una raccolta di libri, che in tante case 

sono di troppo e di portarli al CRAL, dove avremmo ritagliato un angolo di spazio per poter leggere, 

prendere un libro in prestito, oppure scambiarlo. Questa era la nostra idea iniziale e così avremmo inserito 

anche questa attività nell’ambito culturale.

 

 



Fin dalla nascita del CRAL, sport e viaggi hanno rappresentato le principali attività, ma fin dall’inizio il CRAL si 

è occupato anche dei libri. 

Con gli anni, anche per i cambiamenti intercorsi, la cultura, nel senso più ampio, è diventata la maggiore voce 

di bilancio e la principale missione del CRAL. La gita di pochi giorni, ma anche i viaggi un po' più lunghi, sono 

diventati mano a mano interdisciplinari: l’incontro con un luogo ed il suo paesaggio, il suo ambiente, oltre 

alle opere d’arte, i prodotti del territorio e la cucina. 

Mostre e visite guidate negli angoli meno conosciuti della città e dei dintorni. 

Andare o anche tornare in un palazzo o in una chiesa, in un museo o in un giardino insieme a La Compagnia 

delle Seggiole è un modo più profondo di entrare nella storia ma anche una emozione indimenticabile, come 

il passaggio nel Corridoio Vasariano, nella chiesa di Santo Spirito, nel Bargello … ma l’elenco sarebbe molto 

lungo. 

Ci preme ricordare inoltre la ballata per Dante, curata da Lucia Bruni e dal nostro storico e critico d’arte Prof. 

Federico Napoli, pubblicato sul nostro sito in occasione della ricorrenza dell’anno dantesco … durante la 

pandemia.    

Gli incontri di studio nel nostro ambiente, utilizzando il “nuovo” angolo multimediale. 

La mostra di pittura che ci ha fatto scoprire il pittore Schlatter e la sua palazzina liberty. 

Il nostro libro, 1865 Quattro passi nella capitale, che ci aprirà le porte di Palazzo Vecchio per una giornata 

commemorativa di Firenze capitale. 

Tutto questo, ma anche tanto altro non citato per brevità, sta dentro all’argomento cultura, è facile quindi 

comprendere come sia stato conseguente sviluppo passare dalla raccolta di libri al concetto di biblioteca, 

nonché all’adattamento dell’ambiente a questo scopo. 

Al momento disponiamo di ca. 1.500 volumi con testi storici apprezzabili ma il numero è ancora modesto; 

per questo stiamo cercando di entrare nel circuito delle biblioteche comunali (rete SDIAF). Il Presidente del 

Quartiere 5, Sig. Cristiano Balli, ci ha fatto l’onore di accettare l’invito per visitare i nostri ambienti e valutarne 

la fattibilità. E’ stato un incontro molto costruttivo e l’obiettivo è percorribile e quindi ci stiamo lavorando. 

Certamente, una forte spinta per la biblioteca è stata data dal mio amore per i libri e per la scuola, ma 

l’entusiasmo con cui è stata accolta da tutti ha significati profondi e dimostra il desiderio e la speranza che il 

CRAL, aprendosi anche al quartiere, possa avvicinare ancora di più le persone, qualche giovane o magari una 

giovane coppia alla ricerca di un libro per il loro bambino. Testimonia la voglia ed il desiderio di stare insieme 

e di confrontarsi, di scambiare le idee e quindi di crescere perché è questo che durante questi lunghi mesi di 

pandemia ci è mancato di più. Poter fare la nostra parte, anche se piccola, per riaffermare l’importanza della 

conoscenza e del confronto, della cultura e della scuola. 

Essere in grado di guardare la realtà che ci circonda con occhi consapevoli, sapendo che possiamo gettare un 

sassolino che sommato a tanti altri contribuiranno a creare un futuro migliore per noi, per i giovani e per il 

nostro paese. 

 

E’ stata una bella festa questo 5 giugno abbiamo avuto tanta adesione, ovviamente seguendo tutte le 

prescrizioni sulla sicurezza. E per questo ci ha aiutato la on lus di Protezione Civile La Racchetta di Sesto 

Fiorentino. 



 

 

Abbiamo avuto il piacere e l’onore della presenza del Presidente del consiglio comunale di Firenze Sig. Luca 

Milani e del Consigliere del Q.5 Sig. Alessio Bandinu, entrambi intervenuti incoraggiandoci, apprezzando 

quello che stiamo facendo e garantendo la loro più completa disponibilità. 

 

Abbiamo avuto il piacere della presenza di Mauro Quercioli nostro iscritto a cui recentemente è stato 

conferito l’importante incarico di responsabile della IRPET regionale.  



Chi non ha potuto essere presente ci ha inviato una mail con i loro auguri. 

La Compagnia delle Seggiole e una merenda cena hanno concluso l’iniziativa, e … meno male che la 

pioggerella è arrivata solo alla fine! 

 

  

Con affetto 

                         Liviana  

 

 

 

CRAL già BANCA TOSCANA 

 

 

Vi ricordiamo che la raccolta continua, con modalità prestabilite, così come la vendita dei libri. 


